

Spfr Dinkelsbühl – SG Wind 1:2

(0:1). Im letzten Testspiel bezog der Bezirksligaaufsteiger nicht zu unrecht gegen den Kreisklassisten die erste Niederlage.

Der Spielaufbau der Heimelf verlief sehr zäh, so dass kaum Torchancen zustande kamen. Effektiver waren die Gäste, die nach 21 Minuten mit ihrem zweiten Angriff durch Yannis Kellermann in Führung gingen. Auch der Ausgleich durch einen Kopfball von Matthias Arold in der 54. Minute läutete nicht die Wende ein, denn bereits im Gegenzug brachte Sebastian Bach die Spielgemeinschaft aus Insingen, Wettringen und Diebäch erneut in Führung. Bei der Schlussoffensive kam die drückend überlegene Heimelf noch zu einigen Torchancen, doch es blieb beim knappen Gästeerfolg. KOH

Spfr: Sebastian Schmidt, Emich (65. Jonas Lauener), Philipp Müller, Haltmayer, Zimmerer (38. Grum), Consentino, Kappler, Heberlein, Basli (56. Reifenberger), Riedel (56. Blümhuber), Arold.

Tore: 0:1 Kellermann, (21.), 1:1 Arold (54.), 1:2 Bach (55.).

17.7.21